

Ausbilderkontaktgespräch im Berufsbereich Spedition/KEP am 02.03.2016

Der Schulleiter, Herr Hösch, begrüßte in der Aula der Beruflichen Schule 14 die zahlreich erschienenen Ausbilder zum diesjährigen Kontaktgespräch zwischen Ausbildungsbetrieb und Schule.



Herr Hösch stellte die neu strukturierte Schule als Kompetenzzentrum für die Bereiche Logistik, Tourismus und Recht vor. Als zukünftige Trends in der Berufsschule sprach er die immer stärkere werdende Internationalisierung der Schüler und die zunehmende Notwendigkeit der digitalen Bildung an.

Im Anschluss informierte die Bereichsleiterin, Frau Reschel-Reithmeier, über die Entwicklung der Schülerzahlen sowie der Schülerstruktur in den Spediti- ons- und KEP-Klassen und präsentierte die letzten Prüfungsergebnisse. Als Neuerung im Berufsbereich stellte Frau Reschel-Reithmeier drei Hochschulzertifikate vor, die in Zukunft in Kooperation mit der Hamburger Fernhochschule von Schülern mit Abitur erworben werden können.



Den Schwerpunkt der Veranstaltung bildeten aber die Einzelgespräche, die die Ausbilder mit den Lehrkräften führen konnten. Diese Möglichkeit, sich über den Leistungsstand ihrer Auszubildenden zu informieren und sich mit den Lehrkräften über die bestmögliche Förderung und Unterstützung zu beraten, nutzten viele Ausbilder.